

Liebe Verantwortliche Junioren – (z.K. an die offizielle Vereinsadresse)



Endlich sieht es danach aus, dass wir die nächste Saison wieder «normal» in Angriff nehmen können.

Seit einiger Zeit sind die Vorbereitungen für «Play more football» beim SFV im Gange und konnten nun abgeschlossen werden.

Wir werden somit im Bereich Kinderfussball (in allen Kategorien) auf die neue Saison mit dieser Form starten. Das Format hat sich in diversen Pilotprojekten und Versuchen bewährt und ist voll und ganz im Sinne einer guten Förderung für die Kids.

Da wir noch nicht genau wissen, wie die Corona-Bestimmungen in nächster Zeit aussehen werden, haben wir uns für ein ONLINE Infomeeting entschieden. Somit fällt auch eine Anreise weg und man kann sich einfach einklinken.

## **Das Meeting findet am Dienstag, 1. Juni 2021 von 19.00 bis ca. 20.00 online statt.**

Es findet über Teams (evt. runterladen) statt und der Zugangslink wird gleich im Anschluss mit einem neuen Mail geschickt.

Damit wir in etwa sehen, wie viele teilnehmen werden, bitte ich euch, eine Anmeldung auf folgendem Formular auszufüllen

<https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=alpVwOq-xEWT1U0zF8b48J0TzvnQup5IhK9GAA2HfOVUQIVPTERTzVTMjNRSUhMT0RXRUpaUkUzWi4u>

Es können mehrere Personen pro Verein teilnehmen.

Ich möchte euch deshalb bitten, den Link an eure KIFU-Verantwortlichen, KIFU-Trainer etc. weiterzuleiten.

Joy Walker, Verantwortliche «Play more football» beim SFV wird diese Präsentation machen. Gisela Imboden vom SOFV wird eure Fragen betreffend administrativem Ablauf beantworten können.

Hier noch ein Link wo ihr bereits ein bisschen rumstöbern und euch informieren könnt.

<https://www.football.ch/sfv/kinder-und-schulfussball/play-more-football.aspx>